



Adán y Monreal “se desean feliz Navidad” tras la cita en Palacio

ALMA PAOLA WONG, CDMX

Los líderes camerales de Morena llegaron a acuerdos en Palacio Nacional, informó la secretaria de Gobernación.

Tras cita en Palacio, Adán y Monreal se desean feliz Navidad

Diálogo.

Ambos se reunieron con la titular de Gobernación “sin estridencia” y para “encontrar acuerdos”

ALMA PAOLA WONG

CIUDAD DE MÉXICO

Tras días de confrontación, el líder de la bancada de Morena en el Senado, Adán Augusto López, y el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, dialogaron anoche por casi una hora en Palacio Nacional, donde presumieron acuerdos.

Con la presencia de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, los líderes parlamentarios se reunieron en medio de la tensión política que experimentaron tras la aprobación del presupuesto para 2025.

La funcionaria informó en redes sociales que se acordó que no habrá periodo extraordinario en el Congreso de la Unión para iniciativas pendientes.

“En conversación con los compañeros coordinadores de los grupos parlamentarios de Morena en el Senado, Adán Augusto López, y en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, se acordó que no habrá periodo extraordinario para iniciativas pendientes. Nos deseamos feliz Navidad”, escribió en X, y mencionó a la presidenta Claudia Sheinbaum.

En tanto, Monreal afirmó que la reunión fue sin estridencias.

“La política será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población. Sin estridencia ni confrontación, nos reunimos la licenciada Rosa Icela Rodríguez, el senador Adán Augusto López y yo para hacer política por el bien del país y del movimiento que representamos”, escribió en su cuenta de X.

Los políticos llegaron cerca de las 19:00 horas a Palacio Nacional acompañados del senador Ignacio Mier y del presidente de la Mesa Directiva del Sena-

do, Gerardo Fernández Noroña.

Alrededor de las 19:45 horas los legisladores se retiraron de Palacio sin dar declaraciones.

Por la tarde, Fernández Noroña afirmó que las diferencias entre los líderes parlamentarios se superarían ayer mismo.

“Este diferendo ha tenido un impacto, pero (...) ¿vamos a perder la siguiente elección, se nos acabó la unidad, estamos en una guerra civil? Pues nada de eso.

“Superemos este diferendo, reencaucemos las cosas, restablezcamos la comunicación y mandemos claramente de fondo todos los mensajes de unidad que la propia dirección de Morena ha estado promoviendo”, añadió.

En la mañana, Sheinbaum pidió a los legisladores no discutir por recursos del Poder Legislativo y afirmó que pese al “malentendido” existe unidad en el movimiento de transformación. ■

Con información de: Omar Brito y

Guadalupe Trejo



Los dos legisladores y la secretaria. ESPECIAL